

# 『だれかの笑顔のために』

## 子どもたちが安心して過ごせる学校を目指して

本年度、新しく8名の教職員が赴任し、新体制で令和6年度がスタートしました。(裏面に職員写真を載せています。)本年度の新入児童は38名で2クラスとなり、全校児童は266名です。

本年度は、「だれかの笑顔のために」をキーワードに、「命を大切に、人を大切に、心を大切に、物を大切にできる笑顔輝く子ども」の育成を目指して、教育活動を推進していく覚悟です。本年度も、保護者の皆様のご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

4月8日(月)の始業式でこんな話をしました。

いよいよ新しい年度がスタートしました。

さて、ここで問題です。この鳥は何という鳥でしょう？

「がん」という名前のわたり鳥です。



雁(がん)は、寒いところで暮らしていますが、冬になると暮らしている湖が凍って雪に覆われてしまうので、冬を越すためにあたたかい南に向かいます。

そのとき、雁はV字型の隊列を組んで飛んでいくのです。前の雁が羽ばたくと、上昇気流を作り出すことができ、後ろの雁は楽に飛ぶことができるのだそうです。そして、後ろの雁は、ガーガー鳴いて前の雁を励まします。先頭の雁は疲れると、最後尾に回って別の雁と交代します。実は、V字型で飛ぶと、1羽で飛ぶよりも何倍も遠くまで飛べるのだそうです。

みんなも同じだと思っています。一人の力は小さいかもしれませんが、新しい学級みんなで力を合わせれば、いろいろなことができるようになります。

また、群れの一羽が病気やケガで脱落すると、二羽の雁が助けるために、付き添って一緒に地上に降りてきます。この二羽が、脱落した雁が回復するまで一緒にいて、その後の新しい群れに加わるか、元のグループに追いついていくのだそうです。このように、仲間同士、助け合って飛ぶことによって、一羽では飛べない距離を飛んでいくことができるのです。

新しい学級でも決して一人ぼっちをつくらないでください。みんなで助け合いながら、学級の目標に向かって頑張ってください。

令和6年度もみなさんの頑張りをたくさん見られることを楽しみにしています。みんなで頑張ってください。

4月13日(土)の授業参観 お世話になります。

※「授業参観・PTA総会・学級懇談会のお知らせ」プリントを配布してあります。下記の日程で実施いたします。よろしくお願いいたします。

- |             |                  |
|-------------|------------------|
| ○授業参観       | 9:25~10:10(45分)  |
| ○PTA総会(体育館) | 10:20~11:00(40分) |
| ○学級懇談会      | 11:10~11:50(40分) |
| ○専門部会(各部ごと) | 12:00~12:30(30分) |

